



Landesdelegiertenversammlung stimmt für neuen Namen – Hausärztinnen- und Hausärzteverband Niedersachsen e. V.

Hannover, 17.11.2023 – Die Landesdelegiertenversammlung als höchstes Vereinsgremium hat über eine Satzungsänderung abgestimmt. Mit großer Mehrheit stimmten die anwesenden Delegierten für eine Namensänderung. Fortan firmiert der Verein unter dem Namen Hausärztinnen- und Hausärzteverband Niedersachsen e. V.

Im Frühjahr hatten bereits die Delegierten des Bundesverbandes die Firmierung in Hausärztinnen- und Hausärzteverband e. V. geändert. Mit der Namensanpassung einher geht auch die Einführung eines neuen Logos sowie ein überarbeiteter schriftlicher Auftritt. Als Wiedererkennungsmerkmal wird weiterhin auf die bekannte „Verbandsblume“ gesetzt.

Pressekontakt

Tim Fischer
Hausärztinnen- und Hausärzteverband Niedersachsen e. V.
Berliner Allee 46 · 30175 Hannover
☎ 0511 22 87 78 - 40
✉ tim.fischer@haevn.de
🌐 www.haevn.de

Hausärztinnen- und Hausärzteverband Niedersachsen e. V.

Der Verein vertritt die Interessen aller niedersächsischen Hausärztinnen und Hausärzte. Bei der angespannten Situation im Gesundheitswesen sieht es der Landesverband als seine Hauptaufgabe an, für bestmögliche Arbeitsbedingungen in den Hausarztpraxen und damit für eine gute Patientenversorgung einzutreten. Der Verband ist Mitglied im Hausärztinnen- und Hausärzteverband e. V. auf Bundesebene und setzt sich aus 10 Bezirksverbänden zusammen.